

Arrecian campaña de vacunación antiébola en Congo Democrático



Kinshasa, 3 oct (RHC) Las autoridades sanitarias comienzan este miércoles una campaña de vacunación en aras de detener la epidemia de ébola que dejó 106 muertos en el este de la República Democrática del Congo (RDC).

Tanto en las poblaciones afectadas de las provincias Kivu del Norte e Ituri, como en las redes sociales y en medios tradicionales de prensa, el Ministerio de Salud insiste en que la inmunización es gratuita para todas las personas en riesgo y que voluntariamente lo decidan.

Igualmente, expresó que sobre la gratuidad de la asistencia médica en las 11 zonas de salud afectadas. Además de la realización de enterramientos seguros, y sin costo alguno, por parte de personal especializado.

La ofensiva se justifica por la resistencia a los tratamientos y pesquisajes en barrios de la ciudad de Beni, a donde se trasladó el foco del brote tras reportarse el primero de agosto en Mangina, una localidad rural también de Kivu del Norte.

De acuerdo con el monitoreo diario de la epidemia, la décima desde que se descubrió la enfermedad en 1976, hay 161 enfermos por fiebre hemorrágica, de ellos 129 fueron confirmados por exámenes de laboratorio y 32 son casos probables, dados sus vínculos con enfermos.

El actual brote es el segundo en el año en este país y el cuarto desde 2016. La RDC sufrió una decena de epidemias en 42 años y esta es la más mortífera en una década.

Transmitida mediante el contacto con fluidos de personas y animales infectados, muertos o vivos, la enfermedad puede causar una letalidad de hasta 90 por ciento. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/172999-arrecian-campana-de-vacunacion-antiebola-en-congo-democratico>



Radio Habana Cuba